

知・技の創造

△85△

ものづくり大学発

JR高崎線・吹上駅からも句に親しみだ人でもあり、一つのつくり大学（行田市）に至ったの語彙（じい）が浮かぶのを開けた田舎の中ほどの「真摯（しんし）」の道がある。大學からの帰路この道は、ついに上越新幹線の高架へと繋ぐ200mほどどの農道である。この夕暮れは美しく、晴明な上歩いたことがある。心の内州の山並み、時に富士の高嶺をさえ仰ぐことができる。そこはマネジメントの父、ドラッカーの翻訳者で日本での分身ともされた、今は亡き上田慎生先生（ものづくり大学名譽教授）が、integrityの訳語を想起した道である。上田先生は若き日俳に立たれていたその風景である。

井坂 康志

教養教育センター 教授

日本の原風景



JR吹上駅からものづくり大学に至る「真摯の道」（筆者撮影）

かなへ、一生賭けた大事業など。ものを作ることは、言つずである。
教養あるテクノロジとみなされ。ドラッカーはテクノロジストのままであり、語彙の熟練をまだもなく高度な精神によつて統合された仕事である。もストのためには、だからこそテクノロジストのつくりを外側から眺めると、だからこそ耐えうる知性が要求されられる。世の変遷や内面的覺醒には、耐えうる知性が要求され、あらゆる社会問題を解決する力が求められる。いさか、やすしものづくり大学教養教育センター教授。1972年、加須市生まれ。東京大学大学院人文社会系研究科博士課程単位取得選修。博士（商学）。東洋経済新報社を経て、2002年4月より現職。ドラッカー学会共同代表。専門は経営学、社会情報学。



2022年 12月2日
(令和4年)

きょうは何の日

奴隸制度廃止国際デー、
社労士の日



サイのぶん太くん